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第一次大話／違反承諾

2019年5月27日的南區區議會會議，
數碼港行政總裁任景信先生表示：

「數碼港管理公司會繼續與議會緊密溝通，提
交有關數碼港擴建計劃的資料」

（會議記錄第21(a)段 - 連結）

數碼港拒絕出席2021年7月20日及
2023年9月14日的南區區議會會議

https://www.districtcouncils.gov.hk/south/doc/2016_2019/tc/committee_meetings_minutes/DDHC/DDHC_Mins_2019_21_TC.pdf


第二次大話／違反承諾

2019年7月18日的南區區議會會議，
創科局首席助理秘書長任雅玲女士表示 ：

「局方在向立法會提交撥款申請前，會就計劃的詳情諮
詢區議會。」

「相信數碼港管理公司 ……樂意考慮成立社區聯絡小組，
以吸納市民的意見，包括海濱公園設計方面的意見； 」

（會議記錄第54段及第63(d)段 - 連結）

局方向立法會申請撥款前，
沒有就計劃的詳情諮詢區議會

https://www.districtcouncils.gov.hk/south/doc/2016_2019/tc/committee_meetings_minutes/DDHC/DDHC_Mins_2019_22_TC.pdf


第三次大話／違反承諾

2019年7月18日的南區區議會會議，
數碼港行政總裁任景信先生表示：

「數碼港管理公司將加強與社區聯絡，包括增加資
源及人手以成立社區聯絡小組，並與南區區議會保
持緊密聯繫，以收集更多委員的意見；」

（會議記錄第64段 - 連結）

數碼港沒有成立任何社區聯絡小組，
亦沒有與南區區議會保持緊密聯繫

https://www.districtcouncils.gov.hk/south/doc/2016_2019/tc/committee_meetings_minutes/DDHC/DDHC_Mins_2019_22_TC.pdf


第四次大話／違反承諾

2020年6月5日第1224次城市規劃委員會會議，
數碼港行政總裁任景信先生表示：

「擴建計劃的初步設計已考慮到部分地區人士的意
見，而數碼港管理公司亦會在詳細設計階段繼續與
地區人士保持聯繫；」

（會議記錄第28(i)段 - 連結）

數碼港沒有在詳細設計階段與地區人士保持聯繫

https://www.tpb.gov.hk/tc/meetings/TPB/Minutes/m1224tpb_c.pdf


第五次大話／違反承諾

2020年6月5日第1224次城市規劃委員會會議，
創科局首席助理秘書長任雅玲女士表示 ：

「制圖程序完成後，數碼港管理公司會着手進行詳細的
設計工作，並會諮詢南區區議會和立法會。創科局其後
會就數碼港第五期發展和海濱公園發展，向立法會財務
委員會分別申請約 50.5 億港元和 5.4 億港元的撥款。 」

（會議記錄第49(a)段 - 連結）

數碼港沒有就詳細設計諮詢南區區議會

https://www.tpb.gov.hk/tc/meetings/TPB/Minutes/m1224tpb_c.pdf


第六次大話／違反承諾

2021年5月10日立法會資訊科技及廣播事
務委員會會議，創科局局長薛永恒先生表示 ：

「創科局局長向委員保證，政府當局及數碼港
會繼續就改善海濱公園的事宜，與當區居民保
持密切聯繫。」

（會議記錄第14段 - 連結）

創科局及數碼港沒有
就改善海濱公園的事宜與居民聯繫

https://www.legco.gov.hk/yr20-21/chinese/panels/itb/minutes/itb20210510.pdf


第七次大話／違反承諾

創新科技及工業局拒絕出席2023年9月14
日南區區議會會議。局方於書面回覆提及 ：

「數碼港於2019年及2020年已分別就其擴建
計劃包括海濱公園優化工程諮詢南區區議會及
經城市規劃委員會 (城規會)諮詢公眾。」

（ 經濟、發展及規劃文件 6/2023 號第9段 - 連結）

城規會就薄扶林分區計劃大綱草圖S/H10/18的
諮詢是針對新大樓，而非海濱公園

https://www.districtcouncils.gov.hk/south/doc/2020_2023/tc/committee_meetings_doc/EDPC/23326/EDPC_2023_06_TC_Annex_2.pdf


第八次大話／違反承諾

創新科技及工業局拒絕出席2023年9月14
日南區區議會會議。局方於書面回覆提及 ：

「數碼港會繼續致力推展擴建計劃及海濱公園
優化工程，並與地區保持溝通，適時匯報進度
及回應市民意見。」

（ 經濟、發展及規劃文件 6/2023 號第13段 - 連結）

創科局及數碼港均拒絕出席
2023年9月14日的南區區議會會議

https://www.districtcouncils.gov.hk/south/doc/2020_2023/tc/committee_meetings_doc/EDPC/23326/EDPC_2023_06_TC_Annex_2.pdf


經濟、發展及規劃文件 6/2023 號
- 規劃署

「城規會主席亦建議可進一步提醒數
碼港管理公司依循既定的行政安排，
在制訂該區的方案／計劃時以及在落
實該區的發展項目期間，徵詢相關區
議會及持份者的意見。就此，城規會
秘書處於二零二零年十月致信數碼港
管理公司的行政總裁轉達該建議。」



規劃署跟進工作

•就數碼港及創科局八度講大話及違反承諾，
規劃署會採取什麼跟進行動？

•規劃署會否告知城規會主席數碼港多次無
視主席的建議？

•城規會秘書處會否再次發信提醒數碼港行
政總裁？



民政事務總署及財政司跟進工作

•就數碼港及創科局八度講大話及
違反承諾，南區民政專員會採取
什麼跟進行動？

•財政司會否就其下創科局多次講
大話及違反承諾而採取行動？


	Slide 1: 數碼港及政府就 區內公共空間發展 大話連篇違反承諾
	Slide 2: 第一次大話／違反承諾
	Slide 3: 第二次大話／違反承諾
	Slide 4: 第三次大話／違反承諾
	Slide 5: 第四次大話／違反承諾
	Slide 6: 第五次大話／違反承諾
	Slide 7: 第六次大話／違反承諾
	Slide 8: 第七次大話／違反承諾
	Slide 9: 第八次大話／違反承諾
	Slide 10: 經濟、發展及規劃文件 6/2023 號 - 規劃署
	Slide 11: 規劃署跟進工作
	Slide 12: 民政事務總署及財政司跟進工作

